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１ 会議の名称  学校評議員会 （第１回） 

 

２ 会議の構成  委 員   安 藤 久 男  鏡島自治会連合会会長 

纐 纈 孝 義  東栄管機株式会社 生産部長 

竹 本 康 史  岐阜聖徳学園大学教授 

古 田 淑 子  元ＰＴＡ副会長 

               

   ＰＴＡ会長 松 本 久 士 

 

学校側   髙 木  茂   校 長 

大 野  聡   事 務 長 

浅 井 芳 仁  教 頭 

纐 纈 良 二  教務主任 

廣 江  修   生徒指導主事 

杉 山 明 宏  進路指導主事 

浅 井 智 世  特別活動部長 

今 井  哲   商業教育部長 

 

３ 会議の目的  地域社会との連携を深め、開かれた特色ある学校運営を推進する。 

 

４ 会議の開催  平成２８年６月２３日（木）１３：３０～１４：３０ 

本校 校長室 

 

５ 会議の概要 

  （１）挨拶（学校長） 

     本校目標「市岐商ブランドの確立」を目指して教育活動を展開している。昨年

度からこれまでに、相撲部の８０㎏未満のクラスで全国優勝をはじめ、ハンドボ

ール部、剣道部、陸上競技部など多くの部活動で成果を挙げている。 

また、地域から期待される学校として数多くの生徒が岐阜市や地元自治会、商

店街などと連携した行事に取り組むなど積極的に外に出て活動をしている。 

     本日はこれまでの成果の報告や学校内で学習の様子を見ていただき忌憚のな

いご意見をいただき学校運営の改革、改善を実施していきたい。 

 

（２）学校評議員の委嘱 

     ア 学校長から４名の学校評議員の委嘱を行う。 



（３）日程説明（教頭） 

 

（４）授業の見学 

   「簿記」１Ａ、１Ｂ 

   「広告と販売促進」２Ｃ 

   「課題研究」３Ｄ 

 

（５）学校説明（分掌長） 

    教務部、生徒指導部、進路指導部、特別活動部、商業教育部から昨年度の実績や

本年度の取組の重点及びこれまでの成果について学校要覧や学校案内を使用して

報告した。 

 

（６）評議委員からの意見 

  ・少人数や習熟度に分けて実施されている授業を見学して私が学んだ頃との違い

を感じ驚いたと同時に素晴らしいと感じた。 

  ・コンピュータのキータッチの速さには私より数倍早く感心した。 

  ・全商検定の８種目合格の成果は素晴らしいと感心した。 

  ・論田川清掃等の自治会活動への積極的参加は大変にありがたく感謝している。 

  ・生徒の授業に向かう姿勢がしっかりしており、将来自分がどうなりたいかとい

う意識が感じ取られた。 

  ・先生にやらされているという感じはなく目的をもって授業に臨んでいるように

感じられた。また、学年が上がるにつれて生徒の顔つきが良くなっている印象

を受けた。 

  ・常に生徒目線で考え１００％学べる環境を作ってやることが重要であると感じ

た。例えば少人数で学ぶ環境や夏の暑さに備えエアコンを設置するなどの取り

組みができていた。一方、教室が狭く生徒の荷物が机の間に置かれている点な

どは置き場所を確保するなど改善ができるとよい。 

  ・企業の人事部では少数精鋭で成果を上げるために「教育」と「育成」に分けて

人材育成をしている。教育は広く全社員に対して実施するが、育成は選ばれた

社員に実施する。対象を絞り込んで実施する育成では社員のモチベーションに

大きな差が生まれ効果的である。本校の少人数や習熟度別学習ではそのような

ものを感じた。 

  ・私は普通科高校の出身のため知らなかったが、これが商業高校の勉強だという

ところを見られた。こんなに一生懸命勉強しているのかと感心した。 

  ・少人数で実施している授業はとても良いと感じた。 

  ・生徒が発する挨拶がとても素晴らしい。また、挨拶だけでなく授業を参観して

勉強もしっかりしていると感じ安心した。 

  ・これからも市岐商の良さを自信を持って積極的にアピールしていただきたい。 

 


